
平成２８年 第２回（平成２８年２月３日 開催） 

四日市市教育委員会会議の概要について 

○協議○協議○協議○協議        ・四日市市学力向上アクションプランについて・四日市市学力向上アクションプランについて・四日市市学力向上アクションプランについて・四日市市学力向上アクションプランについて    （担当課：教育総務課）（担当課：教育総務課）（担当課：教育総務課）（担当課：教育総務課）    

 平成２７年度に総合教育会議で議論してきた「学力向上」について、子どもたちの更なる学力向上に向け

た「四日市市学力向上アクションプラン」の内容を協議しました。 

＜教育委員からの主な意見＞ 

・プラン策定にあたっては、子どもたちを取り巻く環境がどう変化し、現実的に５～10年後に何が実現できる

のか、どのような学校の姿を描くのかがイメージできるプランとする必要がある。 

 

○協議○協議○協議○協議        ・四日市市学校規模等適正化計画・四日市市学校規模等適正化計画・四日市市学校規模等適正化計画・四日市市学校規模等適正化計画    平成２７年度改訂版について（担当課：教育総務課）平成２７年度改訂版について（担当課：教育総務課）平成２７年度改訂版について（担当課：教育総務課）平成２７年度改訂版について（担当課：教育総務課）    

 市内の小中学校の学校規模・配置・施設状況などを鑑み、その適正化を目指して策定している「四日市市

学校規模等適正化計画」の平成２７年度改訂版（案）について協議しました。 

＜教育委員からの主な意見＞ 

・近年は、国においても小規模校を認め、どのようにそのメリットを最大化していくのかという議論がなされて

おり、この考え方は非常に重要である。今後は、小規模校のメリットを生かした教育をどう実現していくかに

ついて検討していくべきである。 

 

○報告○報告○報告○報告        ・公立幼稚園の適正化計画（素案）ついて（担当課：こども未来部保育幼稚園課）・公立幼稚園の適正化計画（素案）ついて（担当課：こども未来部保育幼稚園課）・公立幼稚園の適正化計画（素案）ついて（担当課：こども未来部保育幼稚園課）・公立幼稚園の適正化計画（素案）ついて（担当課：こども未来部保育幼稚園課）    

    現在、園児数の減少し集団生活における教育環境の確保が困難な公立幼稚園の状況に対処するため、

子どもたちの心身の発達にふさわしい教育環境の適正化を図ることを目的に策定する「公立幼稚園の適正

化計画（素案）」の内容を報告しました。 

＜教育委員からの主な意見＞ 

・教育を支えるのは人である。行政の効率化という視点だけで適正化を進めるのではなく、園児を指導する

側の幼稚園教諭の質が確保されることが重要である。    
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四日市市教育委員会 教育総務課政策グループ 

＜議 事＞ 

○議案  ・議案第３号 四日市市スポーツ推進審議会委員の任命について 

     ・議案第４号 四日市市立こども園条例の制定について【非】 

     ・議案第５号 四日市市幼稚園保育料及び教育委託料徴収条例の一部改正について【非】 

○協議  ・四日市市学力向上アクションプランについて【非】 

        ・四日市市学校規模等適正化計画 平成２７年度改訂版について【非】 

        ・スポーツ施設の整備状況について【非】 

○報告    ・公立幼稚園の適正化計画（素案）について 

        ・中学校給食検討会経過報告について【非】 

        ・平成２８年度当初予算について【非】 

        ・平成２８年２月補正予算について【非】                    ※【非】は、非公開案件です。 

四日市市教育委員会四日市市教育委員会四日市市教育委員会四日市市教育委員会    

議事概要 

第２回議事については、主に市議会２月定例月議会に上程予定の議案または報告予定の案件であるため、会議

のほとんどを非公開で行いました。 

この度、２月定例月議会の最終日を迎えたことから、議事概要を公開いたします。 


